

Les sondages actuels montrent que les français sont à 54% pour la décroissance plutôt que pour une croissance verte, 9 sur 10 aimerait vivre dans une société où la consommation prend moins de place, plus d'un sur deux pense qu'il faut « complètement revoir notre modèle économique », 8 sur 10 pensent qu'on ne pourra pas avancer sur ce terrain sans réduire les inégalités socio-économiques, ils portent aussi un regard de plus en plus désenchanté sur l'offre présentée comme « durable », 8 sur 10 pensent par exemple que les produits bio ne s'équivalent pas tous et préfèrent consommer local et de saison alors tous écolos ?

La campagne municipale s'annonce verte à tous les étages

A quatre mois des municipales, partis et candidats se verdissent pour ne pas laisser à EELV la primeur de cet enjeu désormais en tête des préoccupations des Français.

Tous écolos, ou presque : aux prochaines élections municipales, rares sont ceux qui ne s'arment pas d'un programme vert, ne serait-ce qu'à dose homéopathique pour capter un électoralat devenu hautement sensible à l'urgence environnementale.

Dans notre électoralat, on retrouve ceux qui sont désespérés de ce qu'est devenu la gauche mais également ceux qui ont été déçus par Macron, le nouveau monde, c'est nous.

Face à nous, les partis s'activent pour disputer aux historiques la primeur du vote vert.

Dans l'esprit des français, les macronistes n'ont pas pris la mesure de l'enjeu, la « politique des petits pas », dénoncée par Nicolas Hulot lors de son départ du gouvernement en août 2018, est encore dans tous les esprits.

Pour répondre aux attentes des électeurs, il y a une transition écologique de gauche et populaire à faire, on doit se mettre au service de la lutte contre les inégalités.

Nul ne délaisse donc le terrain environnemental, pas même le Rassemblement national (RN), qui décline un concept des européennes, le « localisme », à l'échelon municipal ». Produits locaux dans les cantines, jardins partagés, « faire en sorte qu'on puisse vivre et travailler dans la commune ». A la préférence nationale, succède donc la préférence municipale.

Bref, revendiquée par tous, parfois comme un axe central source d'identité politique nationale, parfois comme un colifichet électoral, l'écologie sera au cœur des municipales, en paroles tout du moins. Pour les actes, rendez-vous après le second tour du 22 mars !

Alors notre maire est-il écolo ?

S'il a mené quelques actions positives comme la réduction des produits endocriniens dans les cantines, un petit jardin partagé, quelques moutons, quelques arbres fruitiers, ... ces actions, hélas, ne suffisent pas à faire de lui un maire écolo.

Le tout béton des nouvelles résidences, pures produits de promoteurs qui veulent gagner de l'argent mais qui ne pensent ni au bien être des habitants ni à la planète, **la circulation engendrée par le manque de vision collective du développement urbain** dans notre agglomération face à la vallée de l'Essonne très compliquée à traverser, **des transports en commun coûteux et dégradés** par une politique régionale dont notre maire est l'un des principaux responsable en tant que vice-président, **son parti politique l'UDI allié à LREM** qui nous ridiculise dans le monde entier avec ses députés qui osent voter pour la non taxation de l'huile de palme avant de changer d'avis face à la vindict populaire. et puis, **Julien Schénardi, élu du Front National** fait parti de l'équipe du maire actuel : inacceptable ! L'écologie ne se résume pas à la politique des petits pas et aux faux semblants

Ajoutez à tout cela la gestion catastrophique de notre commune et l'explosion de sa dette qui oblige notre maire à construire toujours plus pour augmenter les recettes, à recourir à des partenariats publics/privés qui sont de véritables bombes à retardement pour les finances de notre commune et nous comprenons que l'urgence écologique a un point de départ l'urgence de changer de maire !

Ensemble, proposons une alternative, une autre vision de la ville, plus proche de ce qu'en attendent ses habitants. Nous souhaitons bâtir avec vous le programme des municipales afin qu'ils soient proche de vos préoccupations. Nous vous proposons aujourd'hui des axes de travail, de réflexion pour que la matinée ne ressemble pas au grand débat national mais à un vrai acte démocratique d'échanges entre citoyens qui partagent les valeurs de l'écologie solidaire. A ce titre, nous vous invitons à signer une charte afin que vous affirmiez votre engagement :

- Pour mettre un frein immédiat à l'urbanisation à outrance, la spéculation immobilière et retrouver un aménagement harmonieux de la commune.
- Pour une meilleure maîtrise des finances de notre ville surendettée
- Pour le 100% bio dans nos cantines, la promotion de l'approvisionnement local et de saison
- Pour un réensauvagement de l'espace et des travaux de bitumisation
- Pour l'élimination totale des nitrates et pesticides dans notre environnement
- Pour repenser et dynamiser les infrastructures de circulation et de transports (routiers, vélos, collectifs) pour favoriser la mobilité des menneçois
- Pour que la voix de chaque citoyen soit entendue et prise en compte
- Pour favoriser l'accès à la culture à tous
- Pour développer un système économique favorisant les circuits courts et l'emploi local
- Pour une remunicipalisation des services publics et le refus des coûteux partenariats publics/privés